

Zeitschrift: La Croix-Rouge suisse
Herausgeber: La Croix-Rouge suisse
Band: 61 (1952)
Heft: 2

Rubrik: La Croix-Rouge de la Jeunesse au travail

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 11.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

La Croix-Rouge de la Jeunesse au travail

L'activité des juniors de Cheseaux-Noréaz

«Voici ce que nous avons fait pour la Croix-Rouge de la jeunesse: nous avons ramassé du bois mort pour une dame qui avait son mari en prison; nous avons récolté du papier, la somme touchée a été donnée à une maison d'enfants; nous sommes allés ramasser des habits pour les sinistrés d'Italie.

A Noël, nous avons chanté chez un vieillard infirme et nous lui avons apporté deux chandeliers faits par nous-mêmes. Nous avons aussi chanté, récité des poésies et des saynètes à l'asile des vieillards d'Yverdon.»

23 janvier 1952.

Le président: *Georges Marendaz*
La secrétaire: *Marthe Marendaz*.

*

Le groupe de Cheseaux-Noréaz a également confectionné et envoyé un album destiné à un groupe en Angleterre. Il recevra bientôt une réponse.

*

La 4^e classe du collège d'Orbe «babille» pour la Croix-Rouge!

«Nous venons vous remercier pour vos lettres et affiches, et le bel album de disques américains. Nos camarades des autres classes du collège et nous sommes enchantés d'entendre la voix de nos camarades d'Amérique.

Nous envoyons aujourd'hui au Secrétariat de la Croix-Rouge à Lausanne une couverture de la laine que nous avons tricotée, un garçon et nous filles, pendant nos heures libres, et une petite couverture d'enfant ; quelques autres garçons ont vendu du papier et du gui, et nous avons payé des amendes pour nos babilles, aussi nous envoyons quinze francs maintenant: si nous continuons à babiller en 1952, nous vous enverrons une petite fortune plus tard!»

*

Souhaitons que les «juniors» d'Orbe, en dépit de leurs bonnes intentions, ne «babillent» pas trop en 1952! Et disons-leur merci pour leurs gentils vœux!

*

Genolier se met au travail

Cette lettre de Genolier, avec une belle vignette rouge et noire, nous apporte les projets de ce groupe. Il a reçu lui aussi le bel album de disques de chants et de musique enregistrés par des groupes juniors de la Croix-Rouge américaine et qui nous a été donné pour les groupes «juniors» suisses.

Genolier, le 7 janvier 1952.

«Nous avons bien reçu votre envoi de disques et nous vous en remercions beaucoup. Nous n'avons pas encore pu les écouter, mais nous allons le faire cet après-midi. Cela nous encourage et nous allons nous hâter de confectionner un album pour l'Amérique.»

La vice-président: *L. Monod*
Le secrétaire: *Ch. Lehmann*.

*

Romont a fait un bel effort pour les sinistrés du Pô

Les «juniors» de Romont ont distribué un papillon illustré et composé par eux avec beaucoup de cœur et de soin, pour demander à la population de Romont

de participer à la collecte de vêtements en faveur des sinistrés italiens. Leur appel a reçu une magnifique réponse.

*

Pour aider trois villages valaisans

En collaboration avec la section sierroise de la Croix-Rouge, les groupes «juniors» de la Croix-Rouge de la Jeunesse à Genève ont entrepris une récolte de vêtements destinés aux familles nécessiteuses de trois villages des vallées valaisannes.

*

Pour le mimosa

De nombreux groupes de «juniors» ont participé à la vente du mimosa de Cannes. Citons celui de la classe mixte supérieure 6 B de Villamont à Lausanne, le groupe de Begnins qui a recueilli 300 francs, et celui de Genolier qui a vendu pour 660 francs de mimosa! Bravo, et merci!

*

De la famille des rongeurs

Un groupe de fillettes Juniors de la Croix-Rouge de la Jeunesse a fait l'effarante constatation que dans leur classe de 28 élèves 21 d'entre eux se rongent continuellement les ongles. Le problème est posé. Ces fillettes de 13 ans ont pris à cœur de trouver elles-mêmes une solution à ce problème de santé et d'hygiène. Nous en reparlerons donc dans quelques mois.

*

1200 kilos de plumes d'oies!

L'automne dernier, les dirigeants de la Croix-Rouge bavaroise s'inquiétèrent, à l'apparition des premiers froids, du sort des personnes hébergées par la Croix-Rouge dans ses asiles de vieillards, ses hôpitaux et ses homes d'enfants; chacun de ces établissements ne disposait, en effet, comme protection contre les rigueurs de l'hiver, que d'un maigre lot de couvertures de laine. Quel moyen trouver pour remédier à cette situation, alors que les articles de literie — édredons, oreillers, etc. — étaient absolument hors de prix? Les ressources de la Croix-Rouge ne lui permettaient guère de songer à un achat, et une collecte semblait vouée à l'échec. C'est alors que les Juniors entrèrent en scène. La renommée des oies de la Basse-Bavière et du Haut-Palatinat n'est plus à faire! Dans trois cents groupes scolaires, les enfants entreprirent d'aller de ferme en ferme, pour demander des plumes d'oie, ne fût-ce qu'une poignée ou le contenu d'un sac de papier. Personne n'aurait osé espérer le succès que devait remporter cette collecte, qui rassembla 1200 kg de plumes! Il y en eut assez pour reconstituer la literie de toutes les institutions de la Croix-Rouge. Outre les plumes, les juniors récoltèrent des couvertures et des dons en espèces, lesquels permirent d'acheter des draps.

*

Le Comité central a décidé d'éditer une brochure sur Henri Dunant à l'intention de la Croix-Rouge de la Jeunesse en Suisse allemande.

*

La Croix-Rouge canadienne de la Jeunesse a expédié onze caisses de jouets pour les enfants hospitalisés dans les préventoriums de la Croix-Rouge suisse.